

FUERA DE JUEGO

Los enfermeros, a la moda: Nike lleva los diseños de sus 'sneakers' a los hospitales

El distribuidor estadounidense de artículos deportivos ha creado un nuevo modelo pensado exclusivamente para el personal que trabaja en los centros hospitalarios, en el que combina las prestaciones técnicas con la moda deportiva.

Palco23

13 nov 2019 - 09:00



Fin a las clásicas zapatillas de goma monocromas del personal sanitario. Al menos, es lo que pretende Nike, que ha lanzado un nuevo modelo de zapatillas exclusivamente para los colectivos médicos. Por ahora, el producto se testará en el centro Ohsu Doernbecher Children's de Portland (Oregón), donde se encuentra su sede.

La zapatilla se ha presentado como “un diseño para los héroes del día a día”. Según las estimaciones de la compañía estadounidense, los enfermeros caminan aproximadamente cinco millas diarias durante sus jornadas laborales, por lo que precisaban de “un calzado adecuado”, indican.

El distribuidor estadounidense, cuyo año fiscal transcurre de junio a mayo, ha cerrado el primer trimestre con un alza en las ventas del 7%, hasta 10.660 millones de dólares (9.689 millones de euros). El beneficio neto, por su parte, se disparó un 25%, hasta 1.367 millones de dólares (1.242,5 millones de euros).